

夏の児童館教室を開催しました!

どの教室でも、一生懸命取り組んでいる姿を見ることができました。緊急事態宣言の発出で、予定していた科学実験教室、バスボム作りが出来なかったのは残念でした。コロナが落ち着いたら、応募してくれたみんなに会えるといいな。

☆プログラミング教室☆

プログラミングアプリを使い、パソコンでのプログラミングに慣れ親しみました。



☆たのしく読書感想文☆

桜が丘小学校の図書室をお借りして本の紹介をしたり、読書感想文の書き方のアドバイスを受けました。



☆こども防災体験☆

防災に関するクイズをしたり、防災用のベットやトイレを作りました。



☆ペーパークイリング☆

細長い紙を専用のツールで巻いて、小さなパーツを作り、飾りつけをしました。



人権啓発ビデオ上映会

新型コロナウイルス感染拡大防止のため中止になる場合があります。

テーマ: 同和問題

作品: 「菜の花」(アニメ20分)

日時: 9月15日(水) 午後3時30分~

場所: 3階 体育室

昔々のお話。お上のおふれによって差別を受けている村に、庄七という働き者の若者がいた。庄七の楽しみは酒を飲むこと。しかし、庄七たちは、本村の酒屋へ行って敷居をまたぐことを許されなかった。この差別に対して業を煮やした庄七は、あることを決心した。



※上映会が終わったら、小学生はそのまま遊び場の開放になるよ!

テーマ: 同和問題

作品: 「がんばるしきじ~和泉の識字」(24分)

日時: 9月17日(金) ①午前10時~

場所: 1階 視聴覚室 ②午後1時~

③午後4時~



2001年、和泉市の識字学校の様子を紹介。

識字を捉えた「大阪・和泉発」ドキュメンタリーです。国籍、民族、出身、世代の違いを越え、共に学ぶ生徒とボランティアの姿から、多文化共生の明日がみえてきます。

※ソーシャルディスタンスは社会的距離を意味しますが、社会的なつながりを断つという誤解につながらないように、単に対人距離を示す「フィジカル・ディスタンス」を使用しています。